
HKSC クラブ運営についてのアンケート結果 (回答者 46 名) 

 

問1 あなたの年齢は？ 

 

 

問2 HKSC に入会してからの年数は？  

 

 

問3 参加している種目は？(複数選択可) 

   

 



問4 会費を値上げする場合、妥当な金額は？ 

  

 

○会費についてその他のご意見 

・値上げは反対です。駐車場料金のこともあると思います 

・会費を値上げするのは結構だがソフトテニスなどコートを独占する人とほとんど打てない人 

の差があるのに同じ値段なのは理解出来ない。改善してほしい。 

・民間のスポーツクラブは会費が高く通えないので、誰でもスポーツを楽しめるようにあまり 

値上げをしてほしくない。 

・一種目の参加なら今でも高い。 

・個人的には、参加種目が少ない(1 種目)ので、あまり値上げをして欲しくない。 

・値上げして欲しくないです。 

・シニア会費の設定を希望します。 

・会費は上げない方が良い 

・年代、参加回数などにより基本会費から割引制度 

・スポット会費にしてほしい 

・500 円の増額はメンバー脱退の拍車がかかる。気軽に参加が出来る。の気軽さがなくなると 

思う。 

・会費値上げよりもまず経費削減から 

・小学生のスポーツ教室は外部(民間)でない場合は現在の金額が妥当だと思っている。 

・会費をあげると、辞める方が増える気がします 

・会費の二段階制    単独競技¥2500  複数競技¥3000 

・大人の値上げは支持できるが、子どもについては据え置きが妥当。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



問5 郵送物について 

① WEB 化 

 

② WEB 化できない理由 

・LINE ができない 

・パソコンがない, スマートフォンがない 

 

問6 メンバー交流会について 

① 活動種目内の交流を深めるために、交流大会などがあれば参加したいですか？ 

 

 

② 参加したい、してもよいと答えた方はどのような種目に参加したいですか？（複数回答可） 

 



 

問7 クラブの安定運営のために、どのようにすればいいと考えますか？（複数回答可） 

 

○その他のご意見 

 ・偏った人が独占しているとメンバーが増えない。 

・初心者に教えてあげたらしながらやっていかないとメンバーは増えない。 

・入会がいちいち面倒くさい。もっとネットで入会退会できると思うのにやらないのか？ 

・基礎代謝向上組に参加していますが小学校の体育館は夏暑すぎ、冬寒すぎます。 

もう少し環境の良い場所であればメンバーが増えるのではないでしょうか。 

とても少ない日があり、先生たちに申し訳ないです。 

    ・寄附金を募る 

 

問8 新規メンバー獲得に繋がる方策について 

・入会を村野で処理するのをやめてオンライン化してほしい。 

・アドバイザーが学校に行って体験会をする。 

・道具の貸し出しをして誰でもすぐ始められるようにする。 

・市民に認知されていないのでもっとアピールすべきかと思います。私の周りでもほとんどの方 

は知らないです。 

・ひらキン通信も広報や他の詩のサイトから見られるようにするのはどうでしょうか。 

・月極メンバーとビジターメンバーの両方で募集してはどうか？無料体験ではなく 1 回 500～ 

600 円程度で。試合前だけ練習したいユーザーのニーズがあると思います。 

・バドミントンについてですがメンバー数にコート数が合っていないと感じます。新規もお久し 

ぶりの方もいつも参加していた方も皆コートで打つ時間が少ないと言って来なくなる事が少な 

くありません。改善されれば新規の方も定着しやすいと思います。 

・年配層ではなく 20 代 30 代を増やす方にシフトする。 

・SNS 等 Web サービスの強化。皆スマホを持っているし、ゴミも削減できるので郵送物を廃止 

する。 

・各教室がどんな活動をしているか、ホームページを見れば分かるように詳しく載せる。対象が 

制限なしが分かりにくい。（どの年齢層を対象にしているかが分からないと参加しにくい） 

・小学生や社会人が通いやすい曜日や時間にする。 

 



・各施設でスポーツ教室を実施していますが HKSC の種目の教室最終日にパンフレット等を渡し 

入会説明する 

・総合スポーツセンターで実施されているスポーツ DAY（2 時間）を廃止して HKSC（3 時間） 

へ移行入会を促す。 

・入会時申し込みは HKSC 事務室へ出向く必要がありますが他の施設等でも申し込み出来るよう 

にする 

・この様なアンケートも良いですが、活動現場で参加者に直接聞き取り調査すれば他の案も出る 

と思われます 

・伊加賀スポーツセンターの駐車料金を 2 時間無償化、もしくは時間中一律 100 円とする。 

・紹介が一番有効 

・種目を前面に出した勧誘活動 

・周辺地域(枚方市以外も含め)や周辺学校への案内と無料体験可能案内 

・現在バスケスクールは待機が発生しています。興味ある友達は沢山いますがお誘いできませ 

ん。コートや曜日を増やして新規メンバーを受け入れてほしいです。 

・ひらかた広報に記事を大きく載せる 

・募集ポスターを小学校に貼らせてもらう。 

・HP で募集 

・下に兄弟がいてる人が多いと思うので、年中くらいから参加出来るようにする 

・学校へのチラシを見て入会したので効果はあると思います 

・郵便物の廃止もいいですが、知名度をあげる事、総合体育館スポーツイベントではない所で 

の、イベントに参加して、スポーツの楽しさを子ども達伝えてほしいです。私は、バスケをし 

ませんし、スポーツを今からはしませんが、娘のバスケを見るのが好きになり、バスケが好き 

になりました。そして、このスクールを、全く知らず学校のチラシで知り、その週末のバスケ 

イベントに参加あいにく、スタート前に、雨降りで中止でしたが、チラシを頂きスクールに目 

に止まり入りました。奇跡でした。娘は、バスケスクールをずっと探してました。金銭的にも 

安くなければ習わせる事が難しく、見つけた時、娘は、とても喜んでました。きっとそう言う 

子ども達がいると思います。 

・体験入部    会費制（1 ヶ単位）を頻繁に募集する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



問9 今後クラブに導入して欲しいサービスについて 

・キングに通う中学生はもっと指導してあげればいいのにと思います。アドバイザーたちは自身 

が楽しんでいてあまり指導はしていないように思います。キングに通う中学生が上達すればメ 

ンバーは増えると思います。ソフトテニスは民間のスクールはとても少ないので。 

・バドミントン活動が人数の割にコートが少ない。4 月からはバレーの影響でさらに窮屈になる 

と、人を減らす方にシフトしているのでは無いかと思うくらい、満足度は低い。 

・振替日などがあると嬉しい 

・テニス活動をしておりますが要望でなく気になる事がありますので伝えさせて頂きます。 

下記事由で火曜日の伊加賀テニス枠を廃止（経費削減）されてはどうでしょうか？ 

1- 伊加賀テニスコートの参加者が少ない 

2- バナソニックテニスコートと実施日が重複している 

3- メンバーが固定(グループ化)されていて、初めての人が入りにくい雰囲気である 

・スポーツ用品の格安販売 

・生活習慣の講習、体に良い食物の摂取方法 

・寄付金をふるさと納税のように２０００円分くらいの返礼があるとぜひやりたいです。例えば 

プロ選手のクリニックやキングフィッシャーズのネームがはいったスポーツ道具（ボールやシ 

ャトル、靴下等の小物）こどもなら消耗品でもありがたいです。 

・子供のバドミントンクラブ。枚方のジュニアバドミントンクラブはどの団体も練習日が多く、 

厳しい。普通の習い事の様に週一回のスクールとして、バレーボール、サッカーのような確立 

した教室としてクラブを発足してほしい。 

 

 

問10 クラブの満足度を１（低い）から 10（高い）で答えるなら、どの数字になりますか？ 

 


